

# *La campagne de déstabilisation contre Cuba persiste*

---

*Image not found or type unknown*



**La télévision cubaine a diffusé l'audio Telegram d'un individu appelant à barrer l'accès à l'aéroport international de La Havane.**

La Havane, 10 août, (RHC)- La télévision cubaine a dénoncé ce mardi les appels persistants sur les réseaux sociaux à des mobilisations violentes pour subvertir l'ordre dans notre pays.

Ces actions se dérouleraient dans les parcs, sur les places et devant les locaux du Parti Communiste dans différentes villes, mais auraient également des objectifs économiques, a précisé un reportage diffusé mardi soir.

La télévision nationale a révélé un message audio dans lequel un individu basé aux États-Unis recommandait de bloquer les accès à l'aéroport international José Martí de la capitale, ainsi que sa piste, avec des tuyaux en polyéthylène provenant d'une usine située près du terminal aérien.

Cet utilisateur de Telegram s'est proposé pour servir d'outil de «renseignement» pour les futures actions de «guérilla économique» menées par la supposée «armée opérant à l'intérieur de Cuba» contre le gouvernement.

Parmi les appels lancés sur les réseaux sociaux, on trouve des appels à des troubles publics pour provoquer la réaction de la police, la dénonciation des excès des agents, l'accusation de détentions arbitraires, la «fabrication» de personnes disparues, l'accent mis sur les violations présumées de la légalité par les autorités, la dénonciation des faux procès et des peines excessives.

Les actions recommandées comprennent également le fait de briser les vitrines des magasins, d'attacher des fils électriques des deux côtés des rues où passent les motos de la police, et d'essayer de prendre les armes des agents des forces de l'ordre.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/266704-la-campagne-de-destabilisation-contre-cuba-persiste>



**Radio Habana Cuba**